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Appunti di tedesco

Vocali e dittonghi

Vocali
Si possono trovare scritte in tre modi:

singole (Plan)
seguite da h (zehn)
doppie (solo a, e, o: Aal, Allee, Boot)
NB – ii è sostituito da ie (sie)

Tutte le vocali possono essere pronunciate lunghe o brevi:

le vocali seguite da h e le vocali doppie sono sempre lunghe
le vocali singole possono essere lunghe o brevi: per pronunciarle correttamente occorre consi-
derare il numero di consonanti (tranne h) che seguono la vocale
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A

pronuncia LUNGA, molto aperta: a + una sola consonante / ah / aa
der Plan = il piano
die Zahl = la cifra
der Aal = l’anguilla

pronuncia BREVE, meno aperta: a + due consonanti
der Platz = la piazza

E / Ä

pronuncia LUNGA chiusa (come nella e di “che“): e + una sola consonante / eh / ee
den = il (articolo accusativo maschile)
zehn = dieci
die Allee = il viale

pronuncia BREVE aperta (come nella è di “è bello”): e + due consonanti / ä / äh
das Geld = i soldi, il denaro
er lässt = (lui) lascia
zählen = contare

pronuncia BREVISSIMA: e alla fine della parola o nelle sillabe non accentate
die Nase = il naso
heißen = chiamarsi

I / IE

pronuncia LUNGA, molto chiusa: i + una sola consonante / ie / ih / ieh
der Igel = il riccio
sie = lei / loro
ihr = voi
sieh = guarda

pronuncia BREVE, più aperta: i + due consonanti
verzichten = rinunciare

O

pronuncia LUNGA chiusa (come nella o di “cani o gatti”): o + una sola consonante / oh / oo
groß = grande, alto
wohl = bene
das Boot = la barca

pronuncia BREVE aperta (come nella o di “io ho“): o + due consonanti
gekocht = cotto

Ö

Come pronunciare ö: chiudere le labbra mentre si pronuncia una e (aperta o chiusa)

pronuncia LUNGA chiusa: ö + una sola consonante / öh
zuhören = ascoltare
die Söhne = i figli
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pronuncia BREVE aperta: ö + due consonanti
zwölf = dodici

U

pronuncia LUNGA, molto chiusa: u + una sola consonante / uh
gut = buono, bene
die Uhr = l’orologio

pronuncia BREVE, più aperta: u + due consonanti
kurz = corto

Ü / Y

Come pronunciare ü/y: chiudere le labbra mentre si pronuncia una i (aperta o chiusa)

pronuncia LUNGA, molto chiusa: ü/y + una sola consonante / üh
müde = stanco
die Psychologie = la psicologia
die Kühe = le mucche

pronuncia BREVE, più aperta: ü/y + due consonanti
küssen = baciare
Thyssen (cognome)

 Dittonghi
I dittonghi sono formati da due vocali diverse che unendosi formano un unico suono, che però non è
sempre lo stesso: comincia in un modo (per esempio con a) e finisce in un altro (per esempio con i).

In tedesco i dittonghi sono 3: [ai], [au], [oi]. Il secondo suono è sempre più debole rispetto al primo.

NB – ie non è un dittongo: la e indica solo l’allungamento del suono [i] e non va pronunciata.

ai / ay / ei / ey: si pronunciano tutti [ai]
Frankfurt am Main = Francoforte sul Meno
Bayern = Baviera
sein = essere
heißen = chiamarsi
Herr Meyer = il signor Meyer

au: si pronuncia come si scrive
der Baum = l’albero

äu / eu: si pronunciano [oi]
der Euro = euro
die Bäume = gli alberi


